

EMPRESAS LISTADAS | 12/1/2020 12:59:00 PM



Fitch Ratings mantuvo **Ecopetrol** en BBB- con perspectiva negativa

Las calificaciones de **Ecopetrol** reflejan la estrecha vinculación con Colombia, que actualmente posee el 88,5% de la compañía, además de su importancia estratégica para el país y su capacidad para mantener un perfil financiero sólido a pesar de la disminución de precios.



Fitch Ratings mantuvo **Ecopetrol** en BBB- con perspectiva negativa Foto: Guillermo Torres

Para **Fitch Ratings**, la estrategia de crecimiento de **Ecopetrol** y el plan de Capex asociado se consideran adecuados para la calidad crediticia y la capacidad de generación de flujo de caja de la empresa.

Además, espera que la métrica crediticia de **Ecopetrol** se deteriore materialmente en 2020 y 2021, antes de comenzar a recuperarse a niveles acordes con su perfil de crédito independiente (más conocido como SCP, standalone credit profile en inglés) en 2022, a medida que se normalicen las condiciones económicas.

Fitch espera que el apalancamiento de **Ecopetrol** aumente a 2,5x o 3x en 2020, desde aproximadamente 1,2x a partir del año 2019, como resultado de la depresión de los precios del petróleo a nivel mundial y del menor consumo de combustibles líquidos en Colombia en 2020 debido al bloqueo relacionado con el coronavirus.

Por otra parte, la calificadora resaltó que la caja de **Ecopetrol** ascendía a aproximadamente US\$2.800 millones al 30 de septiembre de 2020, gracias a las reducciones de Capex y Opex de US\$2.000 millones y -aproximadamente- US\$500 millones, respectivamente.

Le puede interesar: **Ictex colocará hasta \$470.000 millones en bonos sociales**

Además, Fitch espera que el flujo de caja libre de **Ecopetrol** sea de neutral a marginalmente negativo en el futuro, sujeto a revisiones de los planes de inversión y de dividendos. La hipótesis del caso base de Fitch incluye que la compañía tendría un Capex de aproximadamente US\$4.500 millones en los próximos tres años y que pagará el 60% de los ingresos netos del año anterior, en línea con su política de dividendos del 40% al 60%.

Esto, unido a las hipótesis de Fitch sobre el precio del crudo Brent entre US\$45 y US\$53 por barril, daría lugar a un flujo de caja libre negativo de un promedio de US\$770 millones en los próximos tres años, que la empresa tendría que financiar con una deuda adicional.

La calificadora agregó que, tras los recortes de la producción aplicados en 2020 y la posible reducción de las reservas como consecuencia de la disminución de los precios mundiales de los hidrocarburos, se prevé que los parámetros de funcionamiento de **Ecopetrol** se recuperen en el futuro, hasta alcanzar niveles acordes con los notificados en 2019.

Según esto, Fitch supone que la producción total de hidrocarburos disminuirá aproximadamente en un 4%, a 700.000 barriles equivalentes de petróleo por día (boe/d) en 2020, antes de comenzar a recuperarse a niveles históricos en los próximos tres años.

G Convierta a **Dinero** en su fuente de noticias

Le puede interesar: **¿Cómo pinta el panorama del petróleo para 2021?**

0 COMENTARIOS

TEMAS RELACIONADOS > **ECOPETROL** EMPRESAS LISTADAS FITCH RATINGS

You May Like



¿1,6 billones de dólares? ¡La mayor lotería del mundo llega a Colombia!
theLotter



¿No puedes tener relaciones con tu pareja? Descubre si sufres alguna patología con nuestro test.
Boston Medical Group



El curso de inglés que está escogiendo la gente en Bogotá
Open English

PETRÓLEO | 11/26/2020 6:04:00 PM



Ya fue asignado el primer piloto de fracking en Colombia

La Agencia Nacional de Hidrocarburos (ANH) anunció que a **Ecopetrol** ya se le asignó el proyecto piloto de fracking llamado Kale, el cual está ubicado en el Valle Medio del Magdalena y contará con una inversión de US\$76,7 millones.



Ya fue asignado el primer piloto de fracking en Colombia. Foto: Getty Images

Ecopetrol es la primera compañía de las tres que están habilitadas (Drumond y Exxonmobil) en recibir la adjudicación de uno de los proyectos pilotos de fracking que se llevarán a cabo en 2021.

Así pues, el proyecto Kale se convertirá en el primer piloto de fracking que se desarrollará en Colombia con el fin de evaluar si el país puede o no producir y comercializar hidrocarburos extraídos de yacimientos no convencionales.

Lea también: **Todo listo para la ronda de adjudicación de los pilotos de fracking**

Se espera que **Ecopetrol** inicie la perforación del proyecto Kale en el segundo semestre de 2021, una vez realice los trámites correspondientes al licenciamiento ambiental.

“Todo el trabajo regulatorio que ha estado haciendo el Gobierno permite que ya tengamos claridad sobre las reglas de juego y el tema de descenmiembre, se puedan firmar los contratos; después viene todo el que, de licenciamientos y pedas. Es una actividad que vamos a iniciar en 2021”, dijo el presidente de **Ecopetrol**, Felipe Bayón, días atrás.

En total, son cuatro los pilotos de fracking que se desarrollarán en Colombia y que traerán inversiones por más de US\$400 millones. Tres de los cuatro pilotos se llevarán a cabo en la cuenca del Valle Medio del Magdalena y serán operados por **Ecopetrol**, ConocoPhillips y ExxonMobil, mientras que el otro proyecto se desarrollará en la cuenca Cesar-Ranchería (La Guajira) por la compañía Drummond.

Lea también: **Gremios no ven sustento científico en concepto de Procuraduría sobre fracking**

En caso tal de que se le dé luz verde a la exploración y explotación comercial del fracking en Colombia, la ANH prevé que existe el potencial para ampliar las reservas de petróleo desde los 6,3 años actuales hasta un rango entre 8 y 22 años, mientras que en gas las reservas podrían incrementar desde 8,1 años hasta entre 35 y 50 años.

Recientemente, el Consejo de Estado negó la medida cautelar que suspendía de manera provisional el desarrollo de los pilotos de fracking en el país, una decisión que le da luz verde al avance en el desarrollo de los pilotos.

G Convierta a **Dinero** en su fuente de noticias

0 COMENTARIOS

TEMAS RELACIONADOS > **ECOPETROL** PILOTOS DE FRACKING EN COLOMBIA FRACKING EN COLOMBIA

NOTICIAS RELACIONADAS

Listo el acuerdo entre **Ecopetrol** y Frontera Energy por oleoductos



Ecopetrol es la empresa más admirada de Colombia en 2020

Con acuerdo de transporte de gas, **Ecopetrol** y Promigas ponen fin a diferencias



Ecopetrol es la empresa más admirada de Colombia en 2020

Con acuerdo de transporte de gas, Canacol y Promigas les ponen fin a diferencias

Ecopetrol ofreció avances por más de \$450.000 millones a proveedores